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普通例会 理事会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
それでこそロータリー

会員41名 出席率100％

菊地仁（新社屋完成）、●誕生祝い＝田中道也
累計 116.000円

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

●12月６日（月） 例会・・年次総会・・理事会

●12月13日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月20日（月） 例会

●12月27日（月） 特別休会

■ 【ロータリー財団月間】 ■ 【家族月間】

今日のプログラム

前回(10月25日)の記録 ・夜間例会 +

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さんこんばんは、本日の夜間例会は本当に
久しぶりに円卓で開催することが出来ました。
うれしい限りです。本日の北海道内の新型コロ
ナの発生も1人という事でこのまま収まってくれ
ることを願うばかりです。
●本日は最近特にニュースで取り上げられてい
る半導体不足についてお話ししたいと思います。
私の会社でも既に影響が出ています。オフィス
関連の機器が軒並み納期が未定となっておりま
す。先日設備工事会社の社長も「家はできたけ
どボイラー、給湯、トイレ関係の設備が全然入
荷しなくてこまった」とこぼしてました。そも
そも半導体とは電気がそこを通過するかしない
かを決定するトランジスタの集合するチップで
す。もともとコロナ過になる以前から需要が供
給を上回っていましたがコロナ過で一層供給が
止まってしまいました。

世界の半導体生産量の実に８７％が台湾、韓
国、中国で生産されそのうちの５４％が台湾で
作られております。最近特にニュースになって
いるのが自動車業界の半導体不足です。

コロナ過になって自動車業界は長期的な打撃
を想定して半導体チップの発注をキャンセルし
ました。そのため半導体チップメーカーが自動
車用ではなく民生用半導体チップを作るように
工場を変更したため、今度は自動車用半導体チッ
プが不足してしまったのです。

追い打ちをかけるような災害も発生し、今夏
頃ニュースで出ましたが日本の半導体メーカー
ルネサス社の工場が火災で大きな被害を受けま
した。このルネサス社は世界中の自動車に搭載
されるチップの約3分の1を生産してました、ま
たチップの生産には大量の水が必要ですが、台
湾の深刻な干ばつも生産に影響を与えています。

コロナの影響は生産現場だけはなく物流にも
深刻な影を落としています、中国の深センにあ
る塩田港が閉鎖され数百隻のコンテナ船が足止
めされていました。

単純に工場を新設すれば解決出来ると考えま
すが、半導体工場を建設するには1兆円もの費用
がかかると言われています。

業界ではコロナ過の以前に戻るにはあと２～

３年はかかるだろうというのが大方の予想です。

これからますますメンバー皆様の仕事関係に

も影響を及ぼすと考えられますので十分お気を

つけください。これで会務報告を終わります。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）ロータリー米山スリランカ学友会・研代会
長でありますラクナット氏追悼式の案内がクラ
ブ宛に届いております。日時は10月29日（金）
の夜8：30～9：30までの１時間、ＺＯＯＭにて
ウェブ開催されます。ちなみに開催言語は日本
語ということです。仏教の法話も聞けるようで
す。お時間あります会員は案内文を回覧ＢＯＸ
に入れておきますので内容をご確認の上、27日
の水曜日まで個人でお申し込み下さい。
２）来週の例会は、11月1日に行います。例会後、
理事会も行いますので、宜しくお願い致します。


